

Réunion de ballons



Tous les deux ans, en été, des pilotes de montgolfière¹⁾ du monde entier se retrouvent dans l'est de la France pour participer au *Lorraine Mondial Air Ballons*. Cette année, plus de mille montgolfières et environ 3000 pilotes et équipiers étaient au rendez-vous. « Nous sommes comme une grande famille », dit Thierry Barron, pilote de montgolfière depuis quatre ans. « C'est la troisième fois que je participe à cet événement. C'est super de revoir mes amis pilotes. C'est un vrai plaisir de se retrouver pour voler ensemble. En général, il y a un seul ballon, ou encore deux ou trois autres... Là, il y en a 300 ou 400 dans le ciel en même temps, c'est vraiment spécial ! »

d'après L'Actu, le 17 août 2015

noot 1 une montgolfière = een heteluchtballon